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7 декабря подвели итоги работы общественных советов при исполнительных органах
власти в Пензенской области за 2017 год.

  

Заседание провел зампред правительства Пензенской области Василий Трохин. Он
отметил, что ранее проблемы работы общественных советов обсуждались в марте.

  

«Мы говорили о вопросах, которые касались информационной открытости советов,
необходимости вести диалог с руководителями министерств и ведомств, и недостатков в
работе. Сегодня мы проанализируем их, поговорим о том, что удалось сделать, какие
успехи достигнуты, выставим рейтинговые оценки и определимся с планами на 2018
год», — нацелил он.

  

Председатель Общественной палаты региона Владимир Подобед отметил, что сейчас
ряд советов формирует новый состав, ответил на основные вопросы, которые возникают
у пензенцев в связи с деятельностью этих общественных структур, а также рассказал о
проекте регламента их взаимодействия с Общественной палатой.

  

«Документ прошел экспертизу членов палаты, в текст внесены поправки и дополнения.
В адрес руководителей министерств и ведомств, председателей советов был направлен
проект. Поправки просьба направлять до 12 декабря на электронную почту аппарата
палаты. После корректировки проект будет утвержден на заседании совета
Общественной палаты», — сказал Владимир Подобед.

  

Василий Трохин подробнее остановился на проблеме формирования состава
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общественных советов.  

  

«Давайте к Новому году еще раз проанализируем все составы и скорректируем, исходя
из актуальности и предстоящих задач. На сегодняшний день в регионе — 24 совета,
которые охватывают все сферы нашей жизни. Общественный совет при минтруда: из 17
членов совета 12 — представители НКО. При минкультуры: из 11 — 8. При
департаменте градостроительства и архитектуры: из 11 — 7 представители НКО. При
минздраве — 6 из 11-ти человек. В совете при управлении по регулированию тарифов и
энергосбережению из 11 — 6 представителей, при ЗАГСе — из 8 человек (хотя мы
говорим о том, что должно быть не меньше 10, — игнорирование) всего — четыре
представителя некоммерческого сектора. Вопрос очень важный, самое главное — чтобы
общественники на самом деле эффективно работали. Этого возможно добиться лишь
тогда, когда мы качественно сформируем состав», — подчеркнул зампред.

  

Также он отметил, что не все общественные советы за год провели положенное
количество заседаний.

  

«Заседания советов должны проводиться не реже раза в квартал. Наша статистика
какова? Совет при управлении по регулированию тарифов — шесть за год, при
минздраве — пять, минтруда, минфине, минлесхозе, управлении по регулировании
контрактной системы закупок - четыре, остальные — меньше. Есть министерства и
ведомства, которые провели всего лишь по одному заседанию, а должно быть не меньше
четырех. Я прошу создать совет не для того, чтобы он просто был. Это наши с вами
помощники, важное связующее звено между жителями и органами власти, и отношение
должно быть соответствующее», — призвал Василий Трохин.

  

В ходе заседания также были заслушаны сообщения о роли общественного совета в
проведении независимой оценки качества предоставления социальных услуг,
необходимости их информационной открытости, контрольных полномочиях по
отношениям к органам власти и результатах рейтинга деятельности советов.
Председатели организаций с лучшими показателями работы за год были награждены.
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